

“ d'arrêter la révolution et la seule garantie de la paix universelle, la Franc-Maçonnerie italienne dit à cette Papauté : Oui, nous voulons la Révolution ! A l'Eglise de se défendre, si elle le peut ! ”

C'est assez clair, n'est ce pas ? Les francs-maçons eux-mêmes défient l'Eglise de se défendre. Le Pape de son côté recommande de démasquer la Franc-Maçonnerie. C'est donc un strict devoir pour nous d'opposer la digue des vérités et de l'esprit chrétiens au flot envahisseur des idées antichrétiennes de quelque côté qu'elles viennent. Tout les francs-maçons obéissent aux mêmes chefs, à quelque religion qu'ils aient appartenu avant leur affiliation aux loges. Que l'on ne croie donc pas que les francs-maçons protestants, ou incrédules, si nombreux parmi nous, aient plus de tendresse pour la religion catholique que les renégats de notre foi. La Franc-Maçonnerie est la même partout.



HISTOIRE DE SAINT ANTOINE DE PADoue

CHAPITRE VII

(1221-1222)

FORLI

(Continué de la page 113)

Une antique peinture de l'Araceli représente Antoine tenant d'une main les saints Livres et de l'autre des flammes. Le Pinturricchio a reproduit plus habilement cette fresque dans la même église ; mais comme elle dit bien ce que fut l'action de l'apôtre. Il était vraiment l'envoyé de Celui qui est venu apporter le feu sur la terre, et que désirait-il sinon qu'il s'embrasât ?